

Großer Radsport-Sonntag in Stuttgart und der Region Stuttgart

Stuttgart – 11. Juli 2023. Am Sonntag stehen Stuttgart und die Region Stuttgart ganz im Zeichen des Radsports. 2.700 Hobbyfahrerinnen und -fahrer haben sich für das Brezel Race angesagt. Dazu werden 108 Radsportlerinnen zur Premiere des Women's Cycling Grand Prix erwartet – dem neuen deutschen Klassiker für die weiblichen Profis. Die Veranstaltung wird von der Landeshauptstadt Stuttgart und dem Verband Region Stuttgart gemeinsam mit der Stadt Tamm unterstützt.

18 Mannschaften aus 10 Nationen haben sich zur Erstaustragung des Women's Cycling Grand Prix Stuttgart & Region angesagt. Und gleich zum Renndebüt reisen drei Teams aus der WorldTour in die Region – das vom Weltverband erlaubte Maximum! Neun Mannschaften aus der zweiten Liga, drei Bundesliga- und zwei National-Teams machen die Startliste komplett. Für die Radsport-Fans ergibt sich eine spannende Mischung aus deutschen und internationalen Fahrerinnen.

Der Profi-Renntag beginnt in Tamm, der jüngsten Stadt Baden-Württembergs. Um 12:10 Uhr fällt in der Bahnhofstraße der Premieren-Startschuss. 104 anspruchsvolle Kilometer durch die Region Stuttgart haben die Streckenplaner zusammengestellt. Zu Beginn der zweiten Rennhälfte wartet der schwerste Anstieg des Tages. Von Gerlingen aus geht es mit 15% Steigung hinauf zur Schillerhöhe – ideal für Fahrerinnen, die eine frühe Vorentscheidung suchen. Vorbei am Schloss Solitude erreicht das Rennen die Landeshauptstadt und führt zum Zielgebiet am Marienplatz. Nach der ersten Zielpassage in der Hohenstaufenstraße werden noch vier Schlussrunden à 5 Kilometer absolviert. Gegen 15:00 Uhr steht die erste Siegerin des Women's Cycling Grand Prix Stuttgart & Region fest.

TV-Übertragung zur Premiere

Bereits vor den Profis läuten die Teilnehmenden des Brezel Race den Sonntag ein. Vom Neckarpark in Stuttgart-Bad Cannstatt brezeln sie ab 08:00 Uhr auf gesperrten Straßen wahlweise über 62 oder 110 Kilometer durch die Region. Wer noch spontan mitfahren möchte, kann sich vor Ort nachmelden. Auch für die Brezel Race-Fahrerinnen und -Fahrer ist der Marienplatz der große Renn-Abschluss. Hier erwartet die Hobbyathleten, Zuschauer und Fans den ganzen Tag über ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Expo, Bewirtung und Live-Übertragung vom Grand Prix.

Auch wer es nicht an die Strecke schafft, kann den neuen Klassiker live im Fernsehen und Stream verfolgen. Bereits um 14:00 Uhr beginnt der SWR mit der Live-Übertragung, zeigt die schönsten Bilder aus der Region Stuttgart und dem spannenden Finale in der Landeshauptstadt. Dank der umfangreichen Berichterstattung bis zur Ehrung der Siegerin sind alle Fans über die Grand Prix-Premiere perfekt informiert.

GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG



Verkehrsinformationen für den 16. Juli

Der große Radsport-Sonntag ist mit kurzen Verkehrs-Einschränkungen verbunden. Die Auswirkungen solcher Sperrungen, die für die Sicherheit der Sportlerinnen und Sportler notwendig sind, werden so gering wie möglich gehalten. Auf www.brezelrace.de/verkehrsinformation-2023 sind jederzeit alle Informationen zur Verkehrsregelung zu finden. Mit einer interaktiven Karte ist die Website die Info-Zentrale für den Renntag. Sie zeigt unter anderem Straßensperrungen, Sperrzeiten, Schleusen und Umfahrungsoptionen.

Stimmen zum Radsport-Sonntag in Stuttgart und der Region Stuttgart

„Die Kombination von Women's Cycling Grand Prix und Brezel Race zeigt, wie attraktiver Breitensport und internationaler Spitzensport zusammen begeistern. Mit den Alltagsradlern, Hobbyathleten und Profi-Fahrerinnen steht am Sonntag das Fahrrad im sportlichen Mittelpunkt Stuttgarts. Gemeinsam mit der Region zeigen wir den Sport in seiner ganzen Vielfalt: selbst brezeln, Profis hautnah anfeuern oder die schönsten Bilder im TV anschauen. Für jeden Fahrrad-Fan ist etwas dabei“, sagt Dr. Clemens Maier, Bürgermeister für Sicherheit, Ordnung und Sport der Landeshauptstadt Stuttgart.

„Tausende Radfahrende werden am Sonntag die Region Stuttgart erleben. Die große Nachfrage nach den Startplätzen zeigt die Begeisterung für die sehenswerten Strecken und das gemeinsame Rad-Erlebnis. Dazu freuen wir uns, gemeinsam mit der Landeshauptstadt Gastgeber für ein neues Profi-Radrennen zu sein. Mit der Grand Prix-Premiere setzen Stuttgart und die Region Stuttgart auf den aufstrebenden Frauenradsport“, sagt Thomas S. Bopp, Vorsitzender des Verbands Region Stuttgart.

„Tamm macht den Auftakt! Mit Schwung schicken wir die Profi-Fahrerinnen zu ihrem ersten Grand Prix bei uns in der Region. Es passt perfekt, dass die jüngste Stadt Baden-Württembergs das jüngste Rennen im Radsport-Kalender zu Gast hat. Tamm freut sich auf den Sonntag“, sagt Martin Bernhard, Bürgermeister von Tamm.

„Die Vorfreude auf ein weiteres Top-Sportereignis in der Region ist groß. Brezel Race und Grand Prix auf gemeinsamen Wegen – das ist ein Sonntag, der ganz im Zeichen des Rades steht. Das Beste ist, dass Jede und Jeder mitmachen kann, ob aktiv beim Selberfahren oder beim Zuschauen in unseren Kommunen entlang der Strecken“, sagt Christoph Traub, Vorsitzender der SportRegion Stuttgart.